

住民の 声

住民の方より「発信する場がほしい」との要望をうけて、新たに取組むこととしました。
今回は、議会の傍聴者の声です。



意見・提言 議員は、平素の各地区での要望意見の収集活動が不足している。また、中山間部の議員不在地域の意見収集にはどのように取り組んでいるのか。事前に各地区を回り、住民からの意見要望を聞けば、各地区からの要望がもっと出るのでは？

回答 議員には、それぞれの支援者があり、それに伴う議員活動も、それぞれ違ってきます。議員にとって住民の要望や意見を把握することは、勿論、重要なことですので、支援者を中心に情報の収集を行っているものと思われます。また、各地域の要望等は、これまでどおり、区長が中心になり取りまとめをお願いします。

意見・提言 傍聴席からも意見発表をさせる時間を設定できないか。時間制限も規約もあるが、傍聴席側から何も発言できないという現行の規約改定を希望する。

回答 現在は、議会制民主主義で行っているため、本会議にての発言はできません。傍聴の方からの意見等は、備付けの用紙「議会に対する意見及び要望等」をご活用下さい。

意見・提言 議会開始後、一時間も経過していないのに休憩を取るという休憩時間の取り方に納得がいかない。

回答 休憩は、執行部や議員の発言内容の確認や答弁の整理などを行う場合と、前後の議案を考慮しながら本来の休憩を取る場合がありますが、いずれにせよ議長の裁量によります。

意見・提言 土、日、祝日等にも議会開催するように検討しては。

回答 休日の開催は、以前に実施の経過がありますが、休日は家族の計画や余暇を楽しむ等の関係か、思いのほか傍聴人が少なく、回数を追うごとに減少し、全く来なかったこともあり、現在に至っています。現在は、ケーブルテレビで議会中継をしていますので、ご自宅での観覧も検討下さい。

意見・提言 討論採決について、議長発表後に5秒も経過しないうちに「なし」の認定を下すスピード裁決も如何なものか？ 議員からの反対意見に挙手する時間もないと思われる。

回答 議案は、本会議までには事前に周知し、内容の説明も受けていますので、意見の見込まれないものの把握や、また、意見のある議員は一定準備が出来るものと考えられますので、挙手をする間がないということではないと思いますが、ご指摘のように、本会議において疑問などが生じたりする場合もあろうかと思っておりますので、一定の時間を考慮し議事進行に努めます。